

Diner colloque du CRSEC

Une analyse à méthode mixte portant sur l'intégration communautaire chez les sans-abri et les personnes vulnérables sur le plan du logement

(Présentation en anglais)

Les individus qui sont vulnérables sur le plan du logement ou sans-abri créent-ils des liens avec leurs quartiers et leurs voisins ? Cette présentation offre un aperçu de ce domaine de recherche négligé et elle examine les facteurs qui peuvent faciliter ou nuire à ces liens et interactions sociaux.

John Ecker PhD
Chercheur agrégé

Centre de recherche sur les services éducatifs et communautaires



**Le 22 janvier 2016 de 12 h à 13 h 30. Un repas léger sera servi. 120 Université, salle 5028.
Confirmez votre présence avant le 15 janvier au crecs@uottawa.ca**

CRECS noon-hour Colloquium

A mixed methods analysis of community integration among homeless and vulnerably housed individuals

(Presentation in English)

Do individuals experiencing homelessness or vulnerable housing create connections with their neighbourhoods and socialize with their neighbours? This presentation will provide insights into this neglected area of research and discuss factors that can facilitate or hinder these types of bonds and social interactions.

John Ecker PhD
Research Associate

Centre for Research on Educational and Community Services



**January 22, 2016 12:00 - 1:30p.m. Light lunch will be served. 120 University, Room 5028
R.S.V.P. by January 15. Email: crecs@uOttawa.ca Tel.: 613-562-5800 ext. 1856**